
REQUERIMENTO No 11/2020

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

 

Solicita informação sobre alteração do curso da Estrada da Cachoeira quando da construção
do novo Centro de Distribuição da Empresa Ultrafarma.

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa de
Leis se houve a alteração do curso da Estrada da Cachoeira quando da construção do novo
Centro de Distribuição da Empresa Ultrafarma.

 

Justificativa

 

Em consulta junto a sitio google maps, mais precisamente com as referências
https://www.google.com.br/maps/@-23.3669324,-46.2278078,303m/data=!3m1!1e3
constatei que, em tese, houve uma alteração no curso da estrada, conforme foto anexa.

Desta forma, requeiro informar-nos qual o procedimento adotado, bem como encaminhar-
nos toda a documentação afeta à referida área.

Do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 5 de março de 2020.
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